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PROPUESTA DE TRABAJO 

INTRODUCCION 

Acogiéndome al calendario electoral  según  Acuerdo Consejo Directivo 03 del 11 

de febrero de 2019, Por el cual se convoca a los estudiantes para elegir su 

representante ante el Consejo Directivo para el período 2019-2021, por 

vencimiento de periodo, por lo tanto postulo mi nombre DIANA MARIA 

SALDARRIAGA COLORADO, identificada con cedula de ciudadanía #43687128 

de caldas (Ant.), con la convicción del conocimiento que tengo de la institución, su 

avance y futuro desarrollo en el devenir académico,  al igual que por la búsqueda 

de estrategias de interacción académico-empresarial  que puedan coadyudar al 

propósito del fortalecimiento y  proyección institucional , siendo nosotros los 

estudiantes el principal motor para el logro y reflejo de este que hacer.  

 
Como candidata al Consejo Directivo de la  Institución, trabajare en tres pilares 
puntuales  dirigidos a contribuir con la Formación de Profesionales Integrales.  
Basando su eje fundamental en el desarrollo de mayor liderazgo en el ámbito 
profesional. Los aspectos de la propuesta son: 
 
 
En primer lugar, con el objetivo de complementar y potencializar nuestra 
formación académica, propongo  
 



✓ Creación del aula pedagógica. Gestionar la creación de nuevos espacios 
para actividades académicas, que permitan al estudiante observar las 
diferentes dinámicas en contextos de desempeño y usos de protocolo en el 
proceso de enseñanza.   Esto con el fin de generar sentido de 
pertenencia, contextualización y facilita en los estudiantes  el 
aprendizaje sobre la didáctica de una disciplina, al sentir que contamos 
con el respaldo y apoyo de la Institución en nuestra formación profesional       

 
✓ Abrir espacios informativos, de opinión y debate, tales como conferencias 

empresariales, charlas y foros con enfoques de interés colectivo y de 
actualidad. El eje de esta propuesta radica en que estas actividades se 
realicen por iniciativa estudiantil contando con el apoyo de las Facultades. 
De esta manera se consiguen herramientas y habilidades necesarias para 
ser líderes y seguir destacándonos como profesionales integrales. 

 
✓ Crear una catedra  electivo o interdisciplinario sobre consultoría para 

empresas. Esta catedra busca que los estudiantes puedan contar con 
mayores espacios para el intercambio de conocimientos, madurez, dominio 
de las temáticas  y experiencias adquiridos gracias al ejercicio de la 
profesión. El curso no es de carácter obligatorio y además permite que 
formen parte de él estudiantes de los diferentes semestres.  
 

✓ Ferias empresariales en los diferentes campos del que hacer Institucional: 
Eventos a los cuales asistan empresas interesadas en comprar las ideas de 
negocio de los estudiantes o contratar futuros profesionales; estudiantes de 
semestres avanzados interesados en promocionar sus modelos de negocio 
o en busca de vincularse al mundo laboral, y estudiantes de semestres 
inferiores que quieran familiarizarse con el tema para empezar a formar sus 
planes de formación profesional. 

 
El segundo Lugar, está enfocado a propiciar el Bienestar de los estudiantes, 
gestionando espacios de esparcimiento, que además de generar una vida 
saludable, enriquezcan y equilibren nuestro perfil y rol estudiantil. Trabajando en 
conseguir que además de los cursos  de Estudios Interdisciplinarios, la  Institución 
tenga dentro de las actividades extracurriculares  las opciones de Electivas, 
culturales   deportivas , sociales y familiares que permitan la integralidad de un ser 
feliz. Es imperante la necesidad de que estas actividades contemplen la 
posibilidad de horarios ampliados e incluyentes, considerando que un alto 
porcentaje de estudiantes son con migo trabajadores. 
 
Generar espacios que logren acrecentar en cada estudiante el orgullo por 
nuestra Institución. El objeto principal es reconocer que la Academia no es un 
ente distante de los estudiantes, sino que forma parte de ellos. Se busca también 
incluir la participación de los estudiantes en eventos interuniversitarios.  
 
Mayor divulgación de los programas de intercambio y convenios con que 
cuenta la Institución, ya que es importante que los estudiantes obtengan de su 



paso por la universidad la mejor experiencia posible, lo que se logra si se 
aprovechan al máximo los beneficios que están a disposición del estudiante.  
Gestionando la asignación de mayores recursos para la investigación y 
fortalecimiento de movilidad estudiantil (Nacional e Internacional) en las 
facultades.  
 
 
Gestionar aspectos académicos administrativos que generan bienestar en los 
estudiantes, tales como: 
  

1. Promover la realización de un estudio de factibilidad de pago de matrícula 
por crédito académico para estudiantes que en su último semestre tengan 
una (1) asignatura.  

 

2. Promover la reducción del recargo para las matrículas extemporáneas.  
 

3. Continuar con la oferta del almuerzo estudiantil.  
 

4. Ampliación de la cobertura de la red Wi-Fi en los diferentes espacios de la 
Institución.  
 

5. Promover el mejoramiento y dotación tecnológica de las aulas de clase  y 
ambientes de aprendizaje  
 

6. Instalación de nuevos Biciparqueaderos. 
 

7. Mejorar condiciones de inclusión y movilidad en aulas de clase y diseño 
para favorecer el desarrollo curricular de los estudiantes. Promoviendo la 
eliminación de barreras que dificulten el acceso de personas con movilidad 
reducida a los diferentes  espacios de la Institución.  

 
8. Análisis de instalación de fuentes de agua potable para diferentes puntos 

de las sedes.  
 

9. Estudio de factibilidad para la instalación de hornos microondas en otras 
zonas de la institución.  
 

10. Gestionar el aumento del número de mesas y espacios dignos  para las 
interacciones académicas en la Institución.  
 

En tercer lugar Sentido de Pertenencia  
 

✓ Es necesario crear campañas publicitarias  más vistosa, y efectivas con el 
fin de transmitir la información Institucional, tanto administrativa como 



académica, para los diferentes públicos, en especial para que motiven a los 
estudiantes y comunidad en general para que se enamore de nuestro POLI, 
lo cuidemos y lo protejamos.  

 
 

✓ Accesibilidad   
Permitir que los estudiantes puedan presentar sus ideas de mejora 
acerca de los procesos de la Institución, aludiendo al principio de mejora 
continua, logrando que los estudiantes puedan comunicar de manera ágil y 
oportuna todas sus necesidades.  

 
Como representante estudiantil, quiero proponer al Consejo Directivo de la 
Facultad el replanteamiento de los mecanismos de atención al estudiante, con 
el fin de garantizar una relación armónica entre la comunidad estudiantil y la 
Facultad. 
 
 
Estarán en la agenda del consejo directivo y en el Plan de Desarrollo 
Institucional, aspectos de gran relevancia tales como: 
 
Hacia dónde Vamos con: 
 

1. Acreditación de alta calidad Institucional 
2. Regionalización 
3. Educación Continua 
4. Proyecto club del Egresado  
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